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同
窓
会 

  

中
学
校

（大
阪
府
摂
津
市
立
第

一

中
学
校
）
の
同
窓
会
が
あ
り
ま
し

た
。
５
５
歳
と
い
う
年
齢
か
ら
、
会

社
等
で
役
職
や
重
責
を
担

っ
て
い
る

方
も
あ
り
、
大
変
そ
う
で
し
た
が
、

み
ん
な
頑
張
っ
て
お
ら
れ
ま
し
た
。 

 

私
に
は

「ま
だ
議
員
さ
ん
や

っ
て

る
の
か
？
」
と
た
く
さ
ん
声
を
か
け

て
く
れ
ま
し
た
。 

 

在
学
中
は
あ
ま
り
話
を
す
る
仲
で

は
な
か
っ
た
方
で
も
同
窓
会
で
仲
良

く
な
っ
た
方
も
あ
り
ま
す
。 

 

「応
援
し
て
る
し
、
頑
張
っ
て
な

~

」
と
激
励
も
あ
り
、
大
い
に
元
気

に
な
り
ま
し
た
。
５
年
毎
に
や

っ
て

る
の
で
、
次
は
６
０
歳

・
・
・
な
ん

と
還
暦
！
や
り
た
い
こ
と
い
っ
ぱ
い

あ
る
の
に
、
５
年
後
に
は
い
く
つ
で

き
て
い
る
か
な~

と
思

い
な
が
ら

帰
っ
て
き
ま
し
た
。
当
面
は
総
選
挙

勝
利
の
為
に
頑
張
ら
な
！ 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：敬老のお祝い 日本共産党北地区委員会は毎

年７５歳以上の党員の皆さんにお祝いにお饅頭を届けて

います。とても喜んでくださいました。「総選挙頑張ら

なあかんな」という方もあり、こちらが元気をもらいま

す。また、老々介護の状

況で大変な方もおられま

した。長年政治革新の活

動を共に頑張ってきた同

志に対して、何か支援は

できないものかと思いま

した。高齢者に優しい国

や市にすることが、一番

の底支えだと思います。 

 

連 絡 先 ： 日 本 共 産 党 北 地 区 委 員 会  ☎ 075 ‐ 432 ‐ 3261  2017 年 ９ 月 ② 号         

議会報告を活発に！ 
 北区の学区毎に、2か月に1回程度ですが、開催できる

学区が増えてきました。写真は鷹峯学区で、①敬老乗車

証の制度変更を狙う京都市の動きについて、②市バスの

一日乗車券の100円値上げ計画、③ＬＧＢＴ等の性的マ

イノリティの方々に対して京都市が遅れている点などを

報告しました。移動手段として、市バスは鷹峯地域の方

にとって『重要な足』となっています。制度の後退は生

活への負担の増額や生活のあり様が変わる重大な問題と

たくさん意見が出されました。 

 ゲイや性同一性障害の方はカミングアウトしていない

だけで身近に必ずおられると話すとびっくりする方が多

くありました。 

真ん中は恩師、右は生徒会活動など一緒に

やっていた同級生、左が玉本なるみ市議 

新しい欄干 

御
薗
橋
西
詰
か
ら
新
し
い
橋
を
見

た
写
真
。
９
月
２
９
日
開
通
し
、

現
在
の
橋
は
落
と
さ
れ
、
今
度
は

北
側
に
同
様
な
橋
が
架
け
ら
れ
、

後
に
合
体
さ
れ
ま
す
。 

いよいよ解散総選挙へ 
 安倍首相は臨時国会開会日の９月２８日の冒頭解散を表

明しました。「加計学園、森友学園」疑惑に蓋をするもの

で、許せません。これは、安倍政権の国政の私物化と憲法

破壊の政治への激しい批判、東京都議選挙での歴史的惨敗

など、国民の戦いと野党の共闘による新しい政治の流れが

作り出した結果です。 

 今回の総選挙はこれからの未来の平和と暮らしのかかっ

た選挙になります。新しい政治を切り開きましょう！ 

 

御薗橋かけ替え工事の近況報告 
 御薗橋の架け替え工事が進んできました。南側半分がほ

ぼ出来上がり、9月29日から通行予定です。 

 その後は北側の現在の橋は、部分的に撤去され、新しい

橋の橋脚部分工事が始まります。工事は10月15日からの渇

水期からになります。 

北
大
路
ビ
ブ

レ
前
で
、
こ
く

た
恵
二
衆
議
院
議
員
、
浜
田

よ
し
ゆ
き
府
会
議
員
、
井
坂

市
会
議
員
、
玉
本
な
る
み
市

会
議
員

（左
か
ら
２
番
目
）

と
新
し
い
政
治
の
流
れ
を
切

り
拓
こ
う
と
宣
伝
。 


